
 

 

 

 

幕が上がる 
 

みんなで繋ぎ合わせた文化発表会 

 

2学期が始まってから、ずっと取り組んできた貼り絵

アートが完成しました！ 

みんながコツコツと積み上げてきた 1 枚 1 枚の小さな

パーツが少しずつ形になっていき、大きな 1 枚の作品

になりました。クラスで完成した作品をみて、達成感

を感じた人も多かったみたいですね！ 

そんなみんなのいろんな思いがこもった作品が東の風

に集まり、1 学年として、１つ作品になりました。 

 

 先生は、ずっと『71 期生みんなで１つのことに取り

組みたい』って思っていました。 

この貼り絵アートの取り組みがはじまったとき、きっ

と『めんどくさい～』とか、『なんでこんなのしなきゃ

いけないの？』って声がたくさん聞こえてくるんだろ

うなって身構えていたのに、表情を見ていたら楽しそ

うに作業に取り組んでいる人がたくさんいたことにビ

ックリしました。 

 地道にコツコツと小さなことを積み上げていくこと

で、『すごい』って思えるいろんなものをつくりあげる

ことができるって、そう感じました。 

きっと、授業も部活も行事も友達関係も、全部一緒な

んだと思います。どんな小さなことも、１つずつ積み 

上げていきましょう！ 
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4 連休はどうでしたか？ 

僕は結婚式に行きました 

久しぶりの遠出で、なん

だかワクワクしました！ 

1 組 leaf bird 

1 組 Dream in the sky 

2 組 青春 2 組 友情 3 組 森の中に差し込む光 



3 組 陽だまりの中の鳥 

文化発表会の感想 

みんなの作品を見て、71 期だけでなく、先輩たちからも感想をもらいました。 

その中のいくつかを紹介させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

誰かに『すごい』って思われる作品をつくることができた 

のは、文化委員のみんなが一生懸命考えてくれたからです。 

本当にありがとう！ 

次は体育大会！みんなで協力して、最高の体育大会に 

しましょう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4 組 繋ぐ 

4 組 生命の誕生 

5 組 THE EARTH 5 組 LOVE ＆ PEACE 

71 期生 

・この作品の一部に、自分が貼った紙があるんだなぁ 

って思うと、ワクワクしました。頑張ってよかった！ 

・すごくきれいに出来ていて、努力の成果があったなぁ 

とうれしかった。他のクラスもすごく上手にできてい 

て、ずっとみていたいくらいステキな作品だった。 

・頑張って作ったので、達成感がすごかった。 

・クラス一丸となって作ったというのが、誰が見ても 

わかるくらいいい作品だった。 

・どのクラスもキラキラしててきれいな絵だった。 

 改めて自分たちの絵をみて「頑張ったな」と思った。 

69 期生（３年生）・70 期生（２年生） 

・私たちも昨年大きな貼り絵を完成させたので、貼り絵 

の大変さはよくわかります。なのに、何枚も完成させ 

たのは本当にすごいなと思います！ 

・たくさんあって凄いなと思った。 

 題名の通りの貼り絵を表現できててすごいと思った。 

・すごくクオリティーが高くてビックリした。時間が 

少ないはずなのに、ていねいでキレイだった。 

・細かい部分まできれいに貼ってあってすごい！ 

・いろいろなテーマがあって、それぞれの作品に個性が 

あって、とてもキレイだった。 

 


